

Mercedes-Benz Vans

Communiqué

480 Sprinter pour la Croix Rouge de Bavière

1er mars 2017

- Remise des clés des 12 premiers Sprinter aux services de secours de Bavière
- Commande totale de 480 Sprinter d'ici 2020
- Le Sprinter en service depuis 1995, en exclusivité depuis 2008

Munich – Le 23 février dernier, la Croix Rouge de Bavière (Bayerische Rote Kreuz, (BRK)) a pris livraison de 12 ambulances Sprinter. Il s'agit de la première étape d'une commande globale de 480 Sprinter passée par l'ensemble des services de secours du Land de Bavière, à livrer entre 2017 et 2020. Le Land de Bavière n'utilise depuis 2008 que des Sprinter pour ses ambulances, le fourgon Mercedes occupant un quasi-monopole sur ce marché. Une ambulance est sans doute la carrosserie sous laquelle un utilitaire est le plus sollicité, que ce soit en matière de sécurité, de fiabilité ou de qualité de service, le Sprinter étant exemplaire dans tous ces domaines.

Les Sprinter ambulance livrés ont la même exécution, quelle que soit leur destination, que ce soit directement auprès de la Croix Rouge de Bavière, pour les pompiers professionnels de Munich ou encore les sociétés privées opérant pour le compte de la Croix Rouge locale.

Les premiers Sprinter livrés sont des versions 519 CDI carrossées par la firme WAS. Ces ambulances sont donc mues par le 6 cylindres Mercedes-Benz développant 190 ch/140 kW (8,6 – 8,5 l/100 km pour des émissions de CO₂ de 225 – 223 g/km) équipés de la boîte automatique 7G-TRONIC. Certains des Sprinter commandés seront des versions 4x4. Les équipements de bord comprennent l'assistant de franchissement de ligne et les phares antibrouillard avec éclairage directionnel. Ces Sprinter ambulance sont équipés d'une climatisation à l'avant et à l'arrière, la

partie patient recevant en sus un chauffage d'appoint. Un chauffage auxiliaire est également installé dans la cabine. Le Sprinter peut accommoder un total de cinq personnes en plus du blessé.

Seite 2

Pour Peter Hausl, Directeur des services de secours de la BRK: « Le Sprinter nous a convaincus par ses nombreux équipements de sécurité. Un point décisif a été la densité du réseau après-vente Mercedes-Benz en Bavière, le plus grand Land d'Allemagne ».

Les services de secours de la Croix Rouge de Bavière utilisent des Sprinter depuis 1995, en exclusivité depuis 2008. Le 2500^e véhicule a été livré en mars 2016. Ces ambulances effectuent 1,8 million d'interventions par an, ce qui représente une distance de 53 millions de kilomètres. Soit 70 aller-retours de la Terre à la Lune...